



► LINGKUNGAN HIDUP

Pengelolaan Sampah Harus Menjadi Kebiasaan

UMBULHARJO—Pemkot Jogja meminta kepada masyarakat di untuk mulai membiasakan pemilahan sampah sejak dari rumah tangga pada Januari 2023 mendatang menyusul adanya gerakan nol sampah anorganik yang dibuang ke TPA Piyungan. Sosialisasi terhadap gerakan ini pun terus dilaksanakan dengan menasar sejumlah kelurahan di wilayah setempat.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Jogja sekaligus Ketua Forum Bank Sampah Aman Yuriadijaya mengatakan pada tahap awal tiga bulan pertama



pada tahun depan menjadi proses adaptasi dan pembiasaan bagi masyarakat dalam mengelola sampah anorganik. Ia menyebut, untuk menerapkan gerakan zero sampah anorganik tidak bisa langsung berhasil.

"Untuk itu harus melewati sebuah proses seperti sosialisasi dan membiasakan masyarakat

mengelola sampah anorganik," katanya dalam sosialisasi gerakan nol sampah anorganik di Kelurahan Warungboto belum lama ini.

Dalam menyukseskan gerakan ini Pemkot Jogja juga telah menerbitkan Surat Edaran (SE) Wali Kota Jogja No.660/6123/SE/2022 tentang Gerakan Zero Sampah Anorganik. SE itu berdasarkan pada Peraturan Daerah (Perda) Kota Jogja No.10/2012 tentang Pengelolaan Sampah yang telah diubah dengan Perda Kota Jogja No.1/2022.

"Sesuai aturan menyebutkan bahwa sampah adalah kewajiban

dari produsen sampah. Jadi peran pemerintah adalah memediasi proses atas kewajiban masing-masing personal penghasil sampah," kata Aman

Selama tiga bulan awal gerakan zero sampah anorganik diberlakukan, petugas gabungan akan melakukan pemantauan yang nantinya dikoordinasikan oleh satgas berbasis kelurahan.

Setelah tiga bulan itu, tepatnya pada April akan ditegakkan aturan sebagaimana Perda terkait pengelolaan sampah. Masyarakat yang tidak memilah sampah akan dikenai denda. (Yosef Leon)



Sekda Kota Jogja Aman Yuriadijaya (dua kanan) saat sosialisasi gerakan nol sampah anorganik di Kelurahan Warungboto belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005